

Gestion de Trafico

De: Alicia aguilar rohan [REDACTED]
Enviado el: domingo, 16 de febrero de 2020 10:17 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de la red.

Categorías: Particular

La neutralidad es muy necesaria cuando estamos navegando, ya que nos permite libre acceso y libre albedrio a la hora de buscar, de informarnos; si llegase aprobar en México, tendríamos muchas dificultades como internautas, ya que es la principal herramienta para muchas cuestiones es nuestra vida diaria, incluso nuestra seguridad e información se vería afectada, y nuestra economía también, no hay beneficio alguno, más que el de las grandes autoridades, se nos estaría quitando libertad y derechos, ya que solo podríamos tener acceso a información, noticias, etc., que ellos deseen, ni siquiera tendrían que restringir cosas, porque ya no habría cosas que restringir, por lo que leí, en países Asiáticos, ya se ha implementado esta ley, si así se podría llamar, y tienen una mente muy cerrada, ya que no conocen muchas cosas y eso es lo que quieren lograr a mi punto de vista, gente que no quiera informarse, gente ignorante, que las grandes noticias no nos lleguen en tiempo y forma, no habría diversidad, transparencia, pluralidad en la red, etc., y México tiene que tomar medidas, y muchas personas, no saben lo mucho que nos puede afectar esto, porque desconocen el tema.